

Spende für Hospizdienst



Der Kinder- und Jugendhospizdienst Calluna in Bispingen konnte sich kürzlich über eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 1.000 Euro freuen. Die Spende kam von der Fachschule der Luftwaffe (FSLw) in Faßberg und wurde während der jährlichen Boßeltour der Fakultät Maschinentechnik gesammelt. Diese Zuwendung soll die Arbeit des Kinder- und Jugendhospizdienstes unterstützen, um Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit einer lebensverkürzenden Erkrankung intensiver zur Seite stehen zu können. Außerdem bietet der Verein Kindern und Jugendlichen, die ein Elternteil verloren haben, altersgerechte Trauerbegleitung an. Die Faßberger Fachschule sammelt bereits seit Jahren bei diversen Veranstaltungen für soziale Einrichtungen oder Institutionen - so auch während der diesjährigen Boßeltour. Ebenso spendeten die beiden Hörsäle für dieses Projekt und mit Unterstützung der Lehrer wurde die runde Summe für Calluna durch die Oberstufe 02/2015 und die Unterstufe 01/2016 zusammengetragen. Auf dem Foto v.l.: Oberstleutnant Bernhard Wünsche, Inspektionschef 1./FSLw, Oberstleutnant Uwe Potzauß, Claudia Demitz, 1. Vorsitzende Calluna, und Angelika Thielemann, ebenfalls Calluna, die Oberfähnriche zur See Don Kowitz und Daniel Ehr, die Oberfähnriche Sebastian Hendricks und Sebastian Hohlfeld sowie Oberstleutnant Uwe Waschke. Foto: C. König (TAusbZLW)